

COMUNICADO DE PRENSA

ASOEX Y CIREN DEFINEN ÁREAS DE TRABAJO CONJUNTO EN APOYO DE LA INDUSTRIA FRUTÍCOLA NACIONAL

 Ambas entidades acordaron acciones conjuntas en materias como: la generación de información agregada relacionada con el Catastro Frutícola, colaboración en materias educacionales y el ingreso de las Estaciones Meteorológicas de CIREN en la Red Agroclimática Nacional, entre otros aspectos





Santiago, 13 de junio de 2014.

La Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG, (ASOEX), se reunió con el Director del Centro de Información de Recursos Naturales (CIREN) y equipo, con el fin de definir acciones y temas que permitan un trabajo conjunto más coordinado y en estrecho beneficio del sector de la fruta chilena de exportación.

"Este encuentro fue muy provechoso, pues pudimos acordar acciones futuras de trabajo conjunto. Fuimos testigos de la buena disposición que existe por parte del nuevo director de CIREN, y equipo ejecutivo, para responder a las necesidades de información del sector y así, aunar los conocimientos y experiencia que tiene cada entidad en beneficio de la industria nacional de la fruta, y el agro en general", precisó Ronald Bown, Presidente de ASOEX.

El dirigente explicó, además, que entre los temas acordados destacan: la generación y disposición de información más acotada para la industria en los estudios y el Catastro Frutícola elaborados por CIREN. Así como explotar la utilización de información satelital con el fin de contribuir con informacion al sector en materias tales como: plantaciones, daños por heladas, sequia, dispobilidad de nieve en la cordillera, plagas y otros temas. Ello considerando que el país cuenta con un satelite y se requiere explorar su utilización en materias civiles.

Otros puntos de acuerdo, dicen relación a la inclusión de las Estaciones Meteorológicas de CIREN a la Red Agroclimática Nacional (RAN), de tal forma de aunar los distintos esfuerzos en estas materias y así servir de mejor manera como fuente de información climática para el agro nacional. La RAN es una asociación dirigida por la Subsecretaria de Agricultura, la cual esta conformada por un total de 255 estaciones metereologicas automáticas a lo largo del país, que han sido aportadas a traves de un Convenio Cooperativo suscrito entre la Asociacion de Exportadores de Frutas de Chile, Fundación



para el Desarrollo Frutícola, Vinos de Chile y el Instituto de Investigaciones Agrepecuarias, con el fin de entregar información agrometeorologica sin costos a los agricultores del país.

La educación fue otro tema en el cual ambas entidades acordaron acciones, planeando explorar el establecimiento de un programa piloto en materias de Recursos Naturales en la Escuela Agrícola San Vicente de Paul, donde ASOEX desarrolla un amplio trabajo y forma parte de su Directorio.

SimFRUIT, el sitio de información, estudios y proyecciones online de ASOEX, que prontamente estará a disposición de la industria, fue otro tema analizado durante el encuentro, acordándose la entrega de información y otro material útil para el sector frutícola elaborado por CIREN.

Por su parte, el Director de CIREN dijo: "Fue una reunión bastante amena y franca, donde pudimos analizar futuras líneas de trabajo conjunto. CIREN es un gran generador de información y ésta es utilizada por el sector frutícola para la toma decisiones. Por lo mismo, hoy vimos la posibilidad de incluir a ASOEX en el Comité Editor de nuestros Estudios y Catastro Frutícola de manera de aterrizar de mejor forma esta información, es decir, hacerla aún más útil y pertinente para quienes hacen uso de ella, lo cual va en estrecha relación a los objetivos del Gobierno de la Presidenta Bachelet, en cuanto a generar un trabajo más estrecho con productores y exportadores del sector agrícola."

La autoridad agregó: "Son muchos los puntos en común que tenemos con ASOEX en relación hacia dónde deberíamos enfocar nuestro trabajo conjunto, por lo mismo, veremos la posibilidad de suscribir un convenio que nos permita una carta de navegación futura al respecto".

La reunón fue desarrollada en dependencias del CIREN, durante el miércoles 12 de junio de 2014, y en ella participaron el Director de CIREN, Juan Pablo López; el Gerente de Desarrollo Estratégico de CIREN, Carlos Gálvez; el Gerente de Estudios y Proyectos de CIREN, Hernando Mercado y el Gerente de Extensión Productos y Servicios de



CIREN, Adrián Torres. Además de Ronald Bown, Presidente de ASOEX; Miguel Canala-Echeverría, Gerente General de ASOEX y Edmundo Araya, Secretario General de ASOEX.